

Vaticina Fitch crecimiento moderado, grandes retos e intensos cambios para seguros y fianzas en 2015

El reporte 2015 elaborado por la calificadora Fitch Ratings en torno de las perspectivas del seguro y la fianza para el presente año prevé un entorno con grandes retos, cambios intensivos y perspectivas de crecimiento positivas pero moderadas, que oscilarán entre el 6 y 8 por ciento en términos nominales.

La empresa calificadora vaticina que las líneas de negocio de los seguros de Daños y Vida Grupo impulsarán el crecimiento, dada la renovación de la póliza de Petróleos Mexicanos (Pemex). También los productos de bancaseguros y los asociados a carteras de créditos bancarios se beneficiarán del crecimiento positivo esperado del sector financiero y de las perspectivas positivas

de crecimiento económico de México, que, según Fitch, será de 3.6 por ciento en 2015.

Por otra parte, Fitch estima que la rentabilidad se mantendrá, pero los retos permanecerán a septiembre de 2014, el índice combinado de la industria aseguradora en México fue de 105.1 por ciento; resultó prácticamente igual al registrado en septiembre de 2013 (105.4 por ciento). En 2015, el indicador combinado del sector podría presentar una tendencia al alza en caso de una flexibilización de las tarifas, eventos catastróficos de alto impacto, costos asociados a la implementación del marco regulatorio nuevo y, en menor medida, por el remanente de las reclamaciones derivadas del huracán *Odile*.

sigue en la página **09**

Vaticina Fitch crecimiento moderado, grandes retos e intensos cambios para seguros y fianzas en 2015

El reporte 2015 elaborado por la calificadora Fitch Ratings en torno de las perspectivas del seguro y la fianza para el presente año prevé un entorno con grandes retos, cambios intensivos y perspectivas de crecimiento positivas pero moderadas, que oscilarán entre el 6 y 8 por ciento en términos nominales.

La empresa calificadora vaticina que las líneas de negocio de los seguros de Daños y Vida Grupo impulsarán el crecimiento, dada la renovación de la póliza de Petróleos Mexicanos (Pemex). También los productos de bancaseguros y los asociados a carteras de créditos bancarios se beneficiarán del crecimiento positivo esperado del sector financiero y de las perspectivas positivas de crecimiento económico de México, que, según Fitch, será de 3.6 por ciento en 2015.

Por otra parte, Fitch estima que la rentabilidad se mantendrá, pero los retos permanecerán a septiembre de 2014, el índice combinado de la industria aseguradora en México fue de 105.1 por ciento; resultó prácticamente igual al registrado en septiembre de 2013 (105.4 por ciento). En 2015, el indicador combinado del sector podría presentar una tendencia al

alza en caso de una flexibilización de las tarifas, eventos catastróficos de alto impacto, costos asociados a la implementación del marco regulatorio nuevo y, en menor medida, por el remanente de las reclamaciones derivadas del huracán *Odile*.

Fitch Ratings observa también que los niveles de capitalización se fortalecerán: el patrimonio del sector asegurador mexicano creció 10 por ciento a septiembre de 2014. Los indicadores de apalancamiento de primas devengadas retenidas más pasivos a patrimonio registraron una tendencia leve al alza por una mayor constitución de reservas, al situarse en 6.5 veces (x). Con la implementación del nuevo marco regulatorio y del régimen de capital basado en riesgos, Fitch espera que aumente la base del capital en algunas aseguradoras y se presenten indicadores menores de apalancamiento del sector.

La calificadora prevé también que las compañías lograrán adaptarse a la nueva regulación a la par que continuarán trabajando en el desarrollo de los temas cuantitativos relacionados con requerimientos de capital y balance económico, que entrarán en vigencia en abril de 2016.

El crecimiento económico del país podría alcanzar 2.4 por ciento en 2014, frente al débil 1.1 por ciento de 2013. Esto derivaría de la recuperación económica de Estados Unidos las políticas fiscales y monetarias acomodativas y la reversión de algunos de los choques transitorios que México enfrentó en 2013. Fitch espera un crecimiento mayor a partir de 2015, cercano a 3.6 por ciento, conforme aumente el impacto de las reformas estructurales aprobadas recientemente. Sin embargo el beneficio de estas iniciativas se sentirá en el mediano plazo.

El crecimiento proyectado para 2015 podría cambiar su rumbo frente a la caída reciente en los precios del petróleo, debido a la dependencia fuerte de los ingresos del sector público respecto a los ingresos de este sector. Además, el desarrollo de proyectos de inversión y el ingreso de inversión extranjera se darán en la medida en que la imagen del país no continúe afectada por la crisis social que enfrenta. Fitch considera que los riesgos para el país emanarán principalmente de los factores externos, como la caída del precio del petróleo y el crecimiento económico de su principal socio comercial, EUA.